

Am Mittwoch (28. Dezember) wurde bekannt, dass die Regierung des ukrainischen Präsidenten Wolodymyr Zelensky sich auf die Teilnahme am **Weltwirtschaftsforum** (WEF) in Davos im Januar vorbereitet und dass der ukrainische Staatschef mit dem CEO von **BlackRock**, Larry Fink, über den Wiederaufbau des Landes nach dem Krieg mit Russland spricht.

Laut Bloomberg sagte Zelensky in einer abendlichen Ansprache an die Nation: „Spezialisten dieses Unternehmens helfen der Ukraine bereits, den Fonds für den Wiederaufbau unseres Staates zu strukturieren.“ (CheckMateNews, <https://t.me/CheckMateNews/42801>)

Mit über 10 Billionen US-Dollar an verwaltetem Vermögen ist BlackRock der weltgrößte Vermögensverwalter, etwa in der halben Größe der Vermögenswerte aller Finanzunternehmen in Deutschland.



Werbung

